

EL ASESOR DE SLG

AGO
2024

Celebrando 20 años de Robyn

El corazón de Spada Law

Nuestro bufete de abogados tiene un arma secreta, y su nombre es Robyn. Este mes, celebramos 20 años increíbles con Robyn como una líder clave de la familia Spada Law. Todos la adoran y todos le siguen su gentil ejemplo. Ella es como una hermana para mí. Honestamente puedo decir que estaría perdido sin su amistad, sabiduría, y apoyo profesional. Mi familia entera la adora y mi esposa a veces hace chistes que dejaría de hablarme si por alguna razón dejara ir a Robyn.

Hace 20 años, un amigo me puso en contacto con Robyn y lo demás es historia. Con 10 años de experiencia en Metlife Insurance, tenía una perspectiva útil sobre cómo piensa las aseguradoras contra quienes luchamos en la oficina día a día.

Robyn tiene muchos roles. Hace un trabajo increíble como uno de nuestros 5 gerente de cuenta y líder de operaciones, lo cual incluye asistentes legales y gerentes de cuenta. Robyn también trabaja como concierge con cualquier persona que tenga preguntas o necesita entrenamiento. Ella maneja una gran cantidad de casos y trabaja incansablemente para resolver casos para nuestros clientes, y mantiene una comunicación regular con nuestros clientes. De alguna manera, se las arregla para hacerlo todo con gracia.

A través de los años nos hemos vuelto muy cercanos. Hay momentos que no estamos de acuerdo y ella no tiene problema con ponerme en mi lugar. Trabajamos muy bien juntos. "Pelemos como gatos y perros, como hermanos, y después nos abrazamos y como si nada," bromea Robyn. "Chiste aparte, nos tenemos muchísimo respeto y hacemos buen equipo. Aparte de su esposa creo que soy la persona que mejor lo conoce en el mundo. Después de 20 años seguimos siendo un equipo firme



y fuerte—no me ha botado, y yo no me he ido. Nos tenemos mucho cariño y nos encanta nuestro trabajo, sobre todo hacer una diferencia grande en la vida de nuestros clientes."

Estoy súper agradecido de tener a Robyn en mi equipo. No todo bufete tiene la bendición de tener a alguien como ella, compasiva y buena en su trabajo. Todo el equipo la admira, y nuestro camino juntos ha sido único. "Cuando recién comencé en Spada Law, éramos 6. Nos pasaron cosas locas, pero aquí estamos, creciendo y expandiendo, y estoy tan orgullosa de ver cuán lejos hemos llegado. Estoy agradecida de ser parte de este increíble viaje".

Fuera de Spada Law, Robyn se mantiene ocupada con 3 bebes perrunos—un boxer de 3 años, un Cavalier King Charles de 7 años y una mezcla de chihuahua y Frenchie de 14 años. Son sus hijos, no creo que conozca a una mejor madre perruna. Su lugar feliz es en el patio trasero del jardín, arreglando y ensuciándose las manos con flores y sus perros. Robyn, decir que aprecio tu dedicación y lealtad durante los últimos 20 años es quedarse corto: eres familia y realmente te amamos. ¡Gracias por mantenernos unidos y seguir haciendo cambios positivos en nuestras vidas y las vidas de nuestros clientes!

-Len Spada

ESQUINA PARA CLARIFICAR

Respondemos a tus preguntas más frecuentes

ENTENDER LAS RECLAMACIONES POR ACCIDENTES AUTOMOVILÍSTICOS EN MASSACHUSETTS

1. ¿Qué sucede si eres parcialmente culpable por un accidente automovilístico?

Una preocupación común para muchos que tienen accidentes de auto es qué sucede si eres parcialmente culpable por un accidente de carro. En el estado de Massachusetts, la ley provee cierta claridad y protección a sus residentes. Es importante entender que si no eres más de 50% culpable por el accidente, todavía tienes un reclamo viable contra la otra parte involucrada.

Así es como funciona: Si eres exactamente 50% o menos culpable, aún puedes presentar su reclamación de indemnización. En el peor de los casos es que tu porcentaje culpable puede reducir el valor total de la reclamación. Por ejemplo, si se declara que eres 30% culpable, tu compensación puede ser reducida por 30%. Sin embargo, no tienes una reclamación si te encuentran más de 50% culpable.

Lo clave es no hacer suposiciones sobre tu nivel de culpabilidad—ahí es donde entramos nosotros. Muchas veces las personas que creen que tienen más de 50% de la culpabilidad no lo tienen en realidad; hemos exitosamente comprobado esto muchas veces. No permitas que las compañías de seguro decidan esto—ellos no son el árbitro final. ¡Hable con nosotros primero! Tenemos la experiencia para poder evaluar bien tu situación y luchar por lo que mereces.

2. ¿Puedo ser recompensado si el accidente de automóvil agrava una condición preexistente? ¿Es una condición que ya tenía antes del accidente?

Otro concepto erróneo es que si ya tienes una herida o condición empeorada por un accidente no puede ser compensado. Esto no es cierto en el estado de Massachusetts.

Por ejemplo, si tienes una historia de tener problemas de espalda y un accidente de carro empeora tu dolor y agravar tu condición, aun puedes buscar ser compensado. La ley de Massachusetts permite que sea compensado la agravación de condiciones preexistentes. Es reconocido como una parte legítima de tu reclamación y tiene derecho a reclamar daños y perjuicios por el aumento del dolor y el sufrimiento, os gastos médicos y otros costos potenciales.

Permítanos ayudarlo a discernir qué parte de su lesión era preexistente y qué fue causada o empeorada por un accidente. Tenemos una amplia experiencia en demostrar cómo un accidente automovilístico ha agravado las condiciones preexistentes, lo que nos permite lograr la compensación que se merece.

Testimonio del mes



Spada Law Group se aseguró de que hicieran todo lo posible para ayudarme con mi caso. El año pasado, estuve en un accidente de 4 autos y estaba abrumada con cartas de abogados, empresas de seguro y cuentas médicas. Mejor dicho fue súper estresante y su equipo intervino en el momento que más lo necesitaba y se tomaron cargo de todo. Cada persona me trató con mucha compasión y se aseguraron que me sintiera tranquila y me mantuvieron al tanto de todo en el proceso. Recomienda Spada Law Group con los ojos cerrados. No te arrepentirás—ya los tengo guardados en mi celular como mis ángeles guardianes.

— Shatara Way

LIDERAZGO EN ACCIÓN

El club de lectura de Spada Law te ayuda a desarrollarte personalmente y profesionalmente



Es emocionante ver que nuestro equipo de profesionales jóvenes desarrollen sus habilidades, no solo porque lo sugiero yo su jefe sino porque se sientan inspirados en su ambiente laboral. Len no tuvo nada que ver con la creación de este grupo, pero se siente sumamente orgulloso de haber creado un ambiente laboral agradable—uno en el que todos se sientan cómodos y entusiastas sobre desarrollar sus habilidades de liderazgo.

Varios de nuestros empleados en Spada Law han comenzado un club de lectura enfocado en leer y conversar sobre desarrollo profesional, liderazgo y libros sobre el mundo de negocios. Es increíble ver su crecimiento y aprender los unos de los otros en este entorno colaborativo. Las reuniones del club son oportunidades para que los miembros compartan, se diviertan y fortalezcan sus relaciones.

Leer es una herramienta poderosa para el desarrollo personal y profesional. Permite que los individuos expanden su conocimiento y desarrollen nuevas habilidades. Eso y también la socialización con otros humanos, los beneficios son grandes. Nuestros miembros se divierten mientras crezcan como un equipo fuerte que puede ayudarse el uno al otro.

“Es mejor que yo no sea parte,” dijo Len. “Ellos formaron este grupo solitos y comparten nuevas y excelentes ideas entre ellos. ¡Estoy impresionado!”

-Len Spada



SALMÓN CON MIEL, LIMA Y SRIRACHA

Inspirado por LeCremeDeLaCrumb.com

¿Salmon y sriracha? Antes de descartar esta idea—¡pruébalo! ¡A Len le encanta!

INGREDIENTES

- 1 salmón grande (o 4 filetes individuales de 4 oz)
- Sal y pimienta al gusto
- 2 limones (uno en jugo y otro en rodajas)
- 2 cucharadas de mantequilla
- 1/3 taza de miel
- 1/3 taza de sriracha
- 2 cucharadas de salsa de soja
- 1 cucharadita de ajo picado
- 1 cucharada de cilantro recién picado

INSTRUCCIONES

1. Precaliente el horno a 400 F.
2. Cubra una bandeja para hornear con papel de aluminio y engrase ligeramente. Coloque el salmón encima.
3. Sazone el salmón con sal y pimienta y deslice rodajas de limón debajo del salmón.
4. En una cacerola a fuego medio-alto, derrita la mantequilla.
5. Agregue la miel, la salsa sriracha, el jugo de limón, la salsa de soja y el ajo.
6. Lleve a ebullición y reduzca el fuego a medio.
7. Cocine por 3-4 minutos más.
8. Vierta 2/3 de salsa sobre el salmón y hornee por 15 minutos.
9. Cambie a asar y cocine por otros 4-5 minutos.
10. Cubra el salmón con la salsa reservada y cilantro.



ADENTRO

1. ¡Celebrando Robyn—nuestra arma secreta!
2. La esquina para responder tus preguntas
Revisión del mes
3. Nuestros profesionales jóvenes han comenzado un club de lectura
Miel de salmón con lima y sriracha
4. Aspirante a nigromante buscó revivir a George Washington



¡Escanee y síganos en las redes sociales!

Médico maníaco

Cómo un médico planeó resucitar a George Washington

A los fanáticos de las historias impactantes de personas en su lecho de muerte les encantará la historia de un doctor convencido de que podría resucitar al presidente estadounidense George Washington.

El presidente murió en diciembre de 1799. El doctor Thornton corrió a la casa de Washington en Mount Vernon con la esperanza de poder verlo antes que muriera según cuenta el libro “El fin de Washington” escrito en 2020 por el historiador y escritor de discursos de la Casa Blanca Jonathan Horn. Washington había sido amigo y bienhechor de Thornton. Un producto de ilustración, Thornton era un brillante polímato considerado genio en aquellos tiempos.

Nació en las Indias Occidentales Británicas y asistió a la escuela de medicina en Escocia antes de obtener la ciudadanía estadounidense. Washington seleccionó el diseño de Thornton para el Capitolio de los Estados Unidos.

Al llegar a Mount Vernon, Thornton se sorprendió al ver el cadáver de Washington rodeado de amigos y congelado por las bajas temperaturas. Eso no impidió que el doctor tratara de revivirlo. Thornton vio que había algunos casos donde la persona pudo ser revivida. De hecho fue de los primeros en hacer resucitación boca a boca a víctimas de ahogamiento.

Antes de morir, Washington había sufrido una serie de tortuosos tratamientos médicos para una infección de garganta grave, incluyendo numerosas sangrías, cataplasmas de garganta, enemas y purgantes. Thornton

recordó casos que había leído sobre peces que eran revividos después de congelarse y propuso descongelar el cadáver de Washington en agua fría, restaurar el aire a su cuerpo mediante la realización de una traqueotomía y reemplazar la sangre drenada por los médicos con sangre de cordero. Si la pérdida de sangre había matado a un presidente entonces restaurarlos y calentar la sangre podría quizás revivirlo, postulaba Thornton.

Ninguno de los seres queridos apoyaba esta ‘idea loca’ de Thornton. Todo lo contrario, quería seguir los deseos de Washington que era “rezo que no se preocupen mas de mi, dejame ir en paz.” Al final, honraron los últimos deseos de Washington. Aunque Thornton quería que sus restos fueran transportados al Capitolio, los últimos deseos de Washington fueron concedidos: Fue enterrado en su hogar en Mount Vernon.